

Zuletzt wird die Thüröffnung in Form eines Spitzbogens ausgeschnitten, davor ein kurzer Gang gewölbt, wie dies auf einer der Abbildungen des vorhergehenden Kapitels dargestellt ist. Mitunter sind mehrere Hütten unter einander verbunden.

Die innere Einrichtung dieser Wohnungen ist überaus einfach. Der Thüröffnung gegenüber erhebt sich eine niedrige Plattform aus Schnee,



Zu Hause.

mit Fellen bedeckt, welche als Schlafstätte dient. In den steinernen Gewölben besteht diese Erhöhung aus dem gleichen Material wie der Bau selbst. Das wichtigste Hausgeräth ist die steinerne Lampe, welche Licht und Wärme spendet. Je nach der Grösse des Raumes sind deren eine oder zwei vorhanden. Sie ruhen auf Stein- oder Schneeblocken in der unmittelbaren Nähe der Pritsche. Darüber hängt gewöhnlich an